
平成２８年度第２回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２８年 ７月２６日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ５名 
参加委員数 
  ４名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、時里康範、秋元一浩 
欠席委員の氏名 

福島房子 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・さわやかブリーズ７６７ 
  毎週水曜日 ８時～１０時 
  担当…高品史子／近藤波美 

 
(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回平成２８年度 第１回番組審議会議事録及び今回審議頂く番

組出演者プロフィール、番組表、関係資料等を配布し確認後、放送

同録を再生しながら審議に入りました。 
 
＜局長より＞ 
この番組は「さわやかブリーズ７６７」毎週平日の８時～１０時、

又は１１時までの２時間～３時間の生ワイド番組です。前回審議頂

いた昼番組、こうのすフラワータイム同様、開局当時の１８年前か

ら番組名は変わっていません。 
番組の流れは通常のワイド番組と同様に天気・交通情報、ラジオ広

報鴻巣、みんなの伝言板、朝番組共通の今日のお花がありますが、

水曜日は「シネマライズ」という映画情報コーナーをオリジナルで

コーナー設定しています。ランキング・お薦め・映画ニュースを盛

り込んだものです。 
尚、オープニングで全コーナーの流れから簡単なコーナー紹介を行

い進んで行きます。今回は最後のエンディングに職場体験に来た中

学生が出演しフラワーラジオを選んだ理由等を聴き出しています。 
お聴きください。 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜番組審議委員より＞ 
二人とも同じ様な声色で女性としては高い音域ではなく聴き易い

と思います。 
エンディングコーナーで出て来た中学生も男子は声変りの時で既

に大人の声と変わらない感じがして、中学生の出演はそうしたこと

も分かるので良いと思います。 
今回の二人は今日が初日で今後、一人でそれぞれ番組担当となると

の事ですが研修等はどうされているのでしょうか。開局当時に比べ

ると初めての割には上手いと思います。 
近藤波美さんはプロフィールに学芸員を有しているとあります。是

非、それを生かした番組をお願いしたいと思います。 
オリジナルコーナーの「シネマライズ」は、こうのすシネマもある

ので映画を見るときに良いと思います。 
オリジナルコーナーに「花の旬」や「野菜の旬」なども入れると鴻

巣らしいコーナーとなるので今後、可能であれば取り入れて欲しい

と思います。 
＜局長より＞ 
今回の高品、近藤ですが夕方の番組で１年間、研修を行い一人でで

きる様になったところで朝番組への担当を依頼しました。二人とも

プロダクションに所属して声の研修等は出来ていると思いますが

ミキサー操作や選曲、情報収集等はフラワーラジオでの研修時に習

得してもらいます。又そうしないと通常ワンマンで番組担当となる

ので続けられません。 
様々な番組へのご意見、ありがとうございました。明日の水曜日か

ら一人で担当していく事になりますので今後共、地元情報の取り入

れ方等、ご指導宜しくお願い致します。 
 
＜その他事項＞ 
特になし 
 
次回の番組審議会の日程決定 
 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２８年 ８月の番組審議会を休会とし、次回の平成２８年度第

３回番組審議会を平成２８年 ９月２７日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 
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 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


